



April 2020

*Liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Familien,*

Aufgrund der Schließung der gesamten Kindertageseinrichtungen im Land Niedersachsen, bleibt unsere Kindertagesstätte auch in diesem Monat weiter geschlossen.

Wir nutzten die verfügbare Zeit zunächst zum säubern, aufräumen und desinfizieren der gesamten Einrichtung. Schon nach zwei Wochen erstrahlte das gesamte Haus und war so aufgeräumt wie nie zuvor.

Trotzdem vermissen wir alle natürlich sehr. Damit wir die Familien mal wieder sehen können, überlegte das Team, kleine Osterkörbchen für alle Kinder vorzubereiten. Diese wurden zuvor vom Osterhasen persönlich geliefert und waren gefüllt mit leckerer Schokolade. Zusätzlich dazu gab es Bastelanleitungen und das benötigte Material passend zu Ostern und dem Frühling. Am Karfreitag drehten wir dann eine große Runde durch Langenhagen und stellten die Körbchen bei jeder Familie vor die Tür. Natürlich begrüßten wir die Familien auch. Selbstverständlich mit genügend Sicherheitsabstand und draußen vor der Tür.

Alle Kinder haben sich riesig gefreut und wir fanden es soooo schön, die WeidenKITZ mal wieder zu sehen.

Damit uns die Kinder nicht vergessen, schicken wir regelmäßig Briefe mit persönlichen Nachrichten für jedes Kind ab und ganz vielen Vorschläge zum Basteln und Spielen. Zusätzlich sind die Erwachsenen über die WhatsApp-Gruppe im Austausch und bekommen in diesem Rahmen tolle Videos von Liedern oder dem Morgenkreis.

Ab dem 20.04.20 durften die WeidenKITZ eine interne Notgruppe öffnen und so hatten wir endlich wieder Kinder bei uns im Haus!

